

Ministerpräsidentin kommt in die Villa

Politik | Kramp-Karrenbauer zu Gast

Hechingen. Die saarländische Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer ist für eine politische Sommernacht in der Villa Eugenia in Hechingen zu Gast. Die Veranstaltung findet am Freitag, 1. September, von 19.30 Uhr an im Garten der Villa Eugenia statt.

Eingeladen hat dazu die CDU-Bundestagsabgeordnete und Parlamentarische Staatssekretärin beim Bundesminister für Gesundheit Annette Widmann-Mauz. Im Garten der Villa soll laut Ankündigung in entspannter Atmosphäre über Themen diskutiert werden, die die Gesellschaft bewegen.

Bei schlechtem Wetter findet die Veranstaltung in der Stadthalle Museum direkt

gegenüber statt.

Annegret Kramp-Karrenbauer, die seit 2011 das Saarland regiert, wird in ihrer Rede vor allem auf die Frage eingehen »Was ist gut für Deutschland und gut für die Menschen?«.



Annegret Kramp Karrenbauer, Ministerpräsidentin des Saarlands kommt nach Hechingen.